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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

MAUX DE TÊTE

  Par myaguy Posté le 16/02/2023 à 12h10

Bonjour.
Je viens souvent sur le forum et j'ai une question.
je suis abstinent depuis 8 semaines et j'ai régulièrement des maux de tête (que je n'avais que très rarement avant d'arrêter de boire)
Pensez-vous que ce soit normale si un membre à un avis ou une expérience la dessusjke serais content de savoir?
Merci à tous d'avance.
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